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今
年
最
初
の
区
議
会
と
な
る
２
０
１
４
年
第
一

回
定
例
議
会
が
２
月
13
日
（
木
）
か
ら
ス
タ
ー
ト

し
ま
し
た
。
本
議
会
で
は
来
年
度
の
予
算
を
審
議

す
る
予
算
特
別
委
員
会
も
開
か
れ
ま
す
。 

今
年
４
月
か
ら
の
消
費
税
８
％
へ
の
増
税
や
、

国
民
健
康
保
険
、
後
期
高
齢
者
医
療
保
険
の
保
険

料
の
値
上
げ
、
70
～
74
歳
の
医
療
費
窓
口
負
担
が

１
割
か
ら
２
割
へ
値
上
げ
さ
れ
る
な
ど
、
来
年
度

は
区
民
へ
の
負
担
増
が
押
し
寄
せ
る
大
変
な
年
度

と
な
り
ま
す
。
住
民
に
一
番
近
い
行
政
で
あ
る
杉

並
区
が
、
こ
う
い
っ
た
負
担
増
か
ら
区
民
生
活
を

負
担
増
か
ら
区
民
生
活
を
守
れ
!! 

 杉並区民新聞 ２０１４年２月号外 
杉並区民新聞社 杉並区今川２－１２－２１ 

日本共産党杉並地区委員会は以上の見解を発表しました。 

守
り
、
区
民
福
祉
向
上
や
防
災
対
策
拡
充
を
ど
の

よ
う
に
実
現
し
て
い
く
か
が
問
わ
れ
ま
す
。 

国
民
健
康
保
険
料
は
一
人
当
た
り
年
間
４
６
３

８
円
の
値
上
げ
で
年
間
の
保
険
料
合
計
は
平
均
10

万
３
１
０
３
円
に
、
後
期
高
齢
者
医
療
保
険
料
は

一
人
当
た
り
年
間
４
１
８
１
円
の
値
上
げ
で
年
間

合
計
は
平
均
９
万
７
０
９
８
円
と
な
り
ま
す
。 

共
産
党
杉
並
区
議
団
は
代
表
質
問
で
負
担
軽
減

を
求
め
ま
し
た
が
、
田
中
良
区
長
は
「
国
の
動
向

を
注
視
す
る
」
と
答
弁
、
区
民
生
活
改
善
に
後
ろ

向
き
な
姿
勢
を
示
し
ま
し
た
。 

今
議
会
で
も
こ
の
よ
う
な
区
長
の
姿
勢
を
転
換

さ
せ
る
た
め
全
力
を
つ
く
し
て
ま
い
り
ま
す
。 

■２０１４年度一般会計予算（歳入） 

■２０１４年度一般会計予算（歳出） 

http://www.tomitataku.jp/
https://twitter.com/tomita_taku


 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

   

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

保育待機児童解消に向けた緊急対策の実施を！ ！ 

～ こんにちは 富田たく です ～ 2014.2.23  №９1  

何でもご相談ください！ 

 

2014年４月時点での保育待機児童解消に 
向けた緊急対策の実施に関する申し入れ 

 
 昨年初頭、杉並区の保育待機児童の保護者がおこ

した集団異議申し立ての行動は、全国に広がり、保育
待機児童問題を社会問題化しました。 

 区は保護者の声を受け、待機児童対策緊急推進プ
ランを策定し、認可保育所の増設を柱とした待機児童
対策に取り組んできました。認可保育所増設計画の規
模や速度は十分ではありませんが、認可保育所を核と
して新たな保育定員増を図ってきたことは重要です。 

 一方、2014年 4月入園の第一次選考申込者数は
前年度を上回り、保育需要は増加の一途を辿っていま
す。この間、4月時点での保育定員枠確保のために、
区保育室などの増設が行われますが、現状、保育待機
児童の解消は困難である見通しです。 
保護者にとって、４月入園のタイミングを逃せば、

税金や国保や年金など、 

区政・生活についての 

ご相談をお受けしています。 

家族や友人に言えないことでも、

お気軽にご連絡を！ 

ﾒｰﾙ：info@tomitataku.jp 

3,400 

800 

【ご購読の連絡先】 

 ◇日本共産党 杉並地区委員会 

     TEL：3314-5551 

     FAX：3318-1492 

２
月
の
は
じ
め
、
区
営
方

南
一
丁
目
第
二
ア
パ
ー
ト
で

出
会
っ
た
サ
ザ
ン
カ
で
す
。 

外
側
は
桃
色
、
内
側
は
白

色
の
花
弁
が
開
き
、
き
れ
い

に
咲
い
て
い
ま
し
た
。 

童
謡
で
も
歌
わ
れ
る
冬
を

代
表
す
る
植
物
で
、
椿
と
よ

く
似
て
い
ま
す
が
、
葉
の
縁

が
ギ
ザ
ギ
ザ
に
な
る
の
が
サ

ザ
ン
カ
、
ギ
ザ
ギ
ザ
し
て
い

な
い
の
が
椿
で
す
。 

樹
高
は
３
メ
ー
ト
ル
程
度
で
し
た
が
、

古
く
な
っ
た
ネ
ー
ム
プ
レ
ー
ト
を
呑
み

込
む
よ
う
に
育
っ
て
い
ま
し
た
。
ゆ
っ
く

り
と
し
た
成
長
速
度
と
、
外
圧
に
対
応
し

て
成
長
す
る
性
質
が
織
り
な
す
不
思
議

杉
並
の 

い
き
も
の 

紹
介
56 

区
営
方
南
一
丁
目
ア
パ
ー
ト 

の
『
サ
ザ
ン
カ
』 

◆和名： 

◆学名： 

◆分類： 

サザンカ 

Camellia sasanqua 

被子植物門＞双子葉植物綱＞ツツジ目

＞ツバキ科＞ツバキ属 

いきものデータ 

↑プレートを呑み込みつつある幹。 
な

光

景

で

す
。
10
年
後

に
は
こ
の
プ

レ
ー
ト
と
サ

ザ
ン
カ
が
、

ど
う
な
っ
て

い
る
の
か
と

想
像
す
る
の

も
楽
し
い
で

す
ね
。 

職場復帰が困難となる事例や退職などを決断せざるを
得ないケースも懸念されます。 
区が〝待機児童数の確定を受けて〟補正予算での対

応を示していることは重要ですが、昨年の待機児童対
策緊急推進プランと同様に2013年度内の緊急対策が
必要です。 
日本共産党杉並区議団は、今年度内の保育定員増の

緊急対策を求めて、以下に要望します。 
 

記 
 

１．認可保育所の第二次選考結果（最終選考結果）の
確定を待たず、保育定員増をはかるための緊急対策を
実施すること。待機児童対策緊急推進プランの更なる
上方修正を行なうこと。 

 
２．補正予算での対応は、第二回定例会を待つことな
く、第一回定例会会期中に上程すること。 

 
３．切迫した状況を打開するために、直営あるいは社
会福祉法人による認可保育所の増設計画を緊急に整備
すること。緊急対応としての認可外保育所増設につい
ても認可基準を維持すること。 

 
以上  

日本共産党杉並区議団は２月６日（木）に、今年４

月時点で発生する保育待機児童の解消に向けた緊急

対策を実施するよう、杉並区長に申し入れしました。 

以下、全文を掲載します。 

税金の使い方を変えて   

  負担増ストップを！！ 


